



La empresa, los derechos humanos y la sostenibilidad



¿Cómo ha evolucionado la responsabilidad de las empresas en materia de Derechos Humanos en el ámbito internacional?,
¿Cuál es el papel de la sostenibilidad en este sistema?

12.Sep 2023

Cod. W17-23

Modalité:

Cours en ligne en direct En personne

Édition

2023

Type d'activité

Activité ouverte

Date

12.Sep 2023

Location

Miramar Palace

Langues

Espagnol Basque

Comité d'organisation



Description

La relación entre la empresa y el Derecho Internacional ha evolucionado mucho en los últimos 20 años. Hemos pasado de un marco voluntario centrado a la Responsabilidad Social Corporativa a un sistema de Responsabilidad Internacional en materia de Derechos Humanos. Los principios rectores de la ONU sobre empresas y Derechos Humanos que han cumplido ya 10 años, marcan un punto de inflexión clave en esta evolución. El Grupo de Trabajo de la ONU sobre Empresas y Derechos Humanos, formado por 5 expertos independientes, es el órgano encargado del desarrollo y aplicación de estos principios. Este encuentro será una oportunidad para conocer ese sistema y preguntarnos por el espacio de otros principios, como la corrupción, el buen gobierno, la compra pública, la diligencia debida y, muy especialmente, la sostenibilidad, en este sistema internacional que ha sido ya aceptado como marco de trabajo por la inmensa mayoría de los estados y por Organismos Internacionales tales como la OCDE.

Diálogo posterior entre Fernanda Hopenhaym, miembro del Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos, y Juanjo Álvarez, catedrático de Derecho Internacional Privado de la UPV/EHU. Modera: Mikel Mancisidor, jurista y doctor en Relaciones Internacionales y Diplomacia.

Programme

12 09 2023

17:45 - 18:00 Registro / Erregistroa

18:00 - 19:15 “La sostenibilidad, la empresa y los derechos humanos “

Diálogo posterior entre Fernanda Hopenhaym, miembro del Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos, Juanjo Álvarez, catedrático de Derecho Internacional Privado de la UPV/EHU y Jose Antonio Rodriguez Ranz, Viceconsejero de Derechos Humanos, Memoria y Cooperación, Modera: Mikel Mancisidor, jurista y doctor en Relaciones Internacionales y Diplomacia.

Fernanda Hopenhaym Cabrera | Miembro del Grupo de Trabajo de la ONU sobre empresas y derechos humanos

Professeurs



Fernanda Hopenhaym Cabrera

Grupo de Trabajo de la ONU sobre empresas y derechos humanos

Fernanda Hopenhaym es miembro del Grupo de Trabajo de la ONU sobre Empresas y Derechos Humanos y codirectora ejecutiva del Proyecto de Organización, Desarrollo, Educación e Investigación (PODER), una organización de América Latina dedicada a la responsabilidad empresarial. Ha participado en procesos relacionados con la aplicación de los Principios Rectores de la ONU y en otros procesos relativos a instrumentos relevantes, como las negociaciones del Tratado Vinculante y las leyes de diligencia debida. Ha realizado investigaciones sobre casos relacionados con el impacto de las empresas en los derechos humanos y el medio ambiente, ha trabajado con las comunidades locales afectadas por proyectos públicos/privados y las ha acompañado en su búsqueda de justicia y reparación. Ha llevado a cabo actividades de promoción a nivel mundial para avanzar en la rendición de cuentas de las empresas y los derechos humanos, además de liderar la formación y el desarrollo de capacidades en temas relacionados con las empresas y los derechos humanos. Fue presidenta de la Junta Directiva de ESCRNet y hoy en día es miembro de la junta directiva de EarthRights International y asesora de la Business and Human Rights Award Foundation.

Tarifs inscription

INSCRIPCIÓN- PRESENCIAL

JUSQU'AU 12-09-2023

[Inscription gratuite](#)

0 EUR

INSCRIPCIÓN - ONLINE EN DIRECTO

JUSQU'AU 12-09-2023

[Inscription gratuite](#)

0 EUR

Lieu

Miramar Palace

Pº de Miraconcha nº 48. Donostia / San Sebastián

Gipuzkoa